

PlantaDoce.

Público

Madrid eleva un 37% su inversión en mayores dependientes hasta 398,5 millones de euros

Se trata de un total de 106 contratos por dos años, que afectan a la atención de 8.839 personas, y que aumenta el precio de cada plaza al día, pasando de los 52 euros del anterior a los 72 euros del actual.

PlantaDoce
9 jun 2022 - 12:01



Madrid invierte en dependencia. El Consejo de Gobierno de la región **ha invertido 398,5 millones de euros para atender a 8.839 personas mayores dependientes** en plazas de residencias concertadas con la Administración regional. El presupuesto supone un crecimiento de un 37% con respecto al que está en vigor.

Se trata de un total de 106 contratos por dos años que se derivan de un nuevo acuerdo marco y que aumenta el precio de cada plaza al día, **pasando de los 52 euros del anterior a los 72 euros del actual**. Esta medida pretende poner en marcha el nuevo modelo de atención social “centrado en la persona”, según ha informado el Ejecutivo

PlantaDoce.

autonómico en un comunicado.

Los veinte euros diarios más por plaza permiten aumentar en cinco puntos la ratio de personal de atención directa de los centros, en el que se incluyen médicos, enfermeros, gerocultores, fisioterapeutas, terapeutas ocupacionales, trabajadores sociales o psicólogos. También se eleva para la suma de todos los profesionales encargados de la limpieza, cocina y mantenimiento.

Los veinte euros diarios más por plaza permiten aumentar en cinco puntos la ratio de personal de atención directa

Los usuarios de estos servicios son **personas mayores de sesenta años que necesitan ayuda continuada para las actividades básicas de la vida diaria**. Aun así, los usuarios que estén afectados por la enfermedad de Alzheimer podrán ser atendidos a partir de los 55 años.

Además de alojamiento y manutención, estos centros realizan el cuidado, control y protección del residente, la prestación gerontológica y rehabilitadora dirigida al mantenimiento de las funciones en las acciones de cada jornada.

En abril, el Ejecutivo autonómico adjudicó un contrato por de **235 millones euros para garantizar el Servicio de Ayuda a Domicilio (SAD) a personas en situación de dependencia** que residan en todas las áreas de la región. El contrato no contempla el municipio de Madrid, ya que en la ciudad el servicio está prestado por el Ayuntamiento.